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Abstract (en)
The tool has first swage forming faces (1a). Each of these has one or more associated additional forming faces (1a', 1a") with angles of inclination
(alpha 1, alpha 2), which are the same for all these faces, but are smaller than that (alpha a) of the first swage forming face. The distance (L1)
between the two edges (AK, ZK) of the first additional swage forming face is shorter on the plane (x-x) of the parallel swage forming face (1b), than
the distance (L2) between the two edges (SK, EK) of the second additional swage face (1a").

Abstract (de)
Ein Stauchwerkzeug eines Stauchwerkzeugpaares für die Verformung stranggegossener Brammen in einer Brammenstauchpresse mit jeweils eine
der beiden Längsseitenflächen der Bramme beaufschlagenden Stauchformflächen, die parallel oder geneigt zur Bewegungsrichtung der Bramme
verlaufend, aneinander anschließen, wobei einer parallel verlaufenden Stauchformfläche von der Längsseitenfläche der Bramme weg geneigte
Stauchformflächen zugeordnet sind, wird dadurch verbessert, daß einer ersten Stauchformfläche (1a) ein oder mehrere weitere Stauchformflächen
(1a', 1a'') mit Neigungswinkeln (α1; α2) nachgeordnet sind, die kleiner sind, als der Neigungswinkel (α) der ersten Stauchformfläche (1a). <IMAGE>
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